



PAPER REALITY

Um unser 11-jähriges Jubiläum in der Auguststrasse sanft zu feiern, eröffnen wir vom 16. bis 31. Juli 2020 eine besondere **VOR ORT** Ausstellung in den Galerieräumen, parallel zur laufenden **ONLINE**-Ausstellung **1 Woche – 1 Künstler – 1 Kunstwerk!** vom 9. Juni bis 10. August 2020.

Wir präsentieren hauptsächlich Kunstwerke auf Papier, mit einer kleinen Ausnahme - die Arbeit des taiwanesischen Bildhauers Poren Huang. Feine und nachdenkliche Werke von Wilfried Habrich Margaret Hunter Paula Klien Peter Lindenberg Janine Mackenroth Annette Selle Hugo Stuber werden unsere Sinne auf Leichtigkeit einstimmen.

>>> SPECIAL "I love women in art"

Die letzten 3 Exemplare der ersten Ausgabe dieses wunderbaren Buches und Projekts von Janine Mackenroth und Bianca Kennedy werden in der Galerie erhältlich sein. Beeilen Sie sich!

Während der Woche haben wir von **Dienstag bis Samstag, 14-20 Uhr** für Sie geöffnet, eine wunderbare Gelegenheit, die Werke der 8 Künstler ohne Eile zu entdecken.

Sanfte Eröffnung am Donnerstag, 16. Juli, 17-22 Uhr / Die Spielregeln

Der Abend dauert 5 Stunden, maximal 4 Besucher dürfen sich gleichzeitig in den Galerieräumen aufhalten. Die Anwesenheitsliste ist obligatorisch. Bevor Sie eintreten, geben Sie bitte Ihren Kontakt an: Vor- und Familienname, Telefonnummer, vollständige Anschrift oder E-Mail-Adresse, Anwesenheitszeit. Die Kontaktdaten werden nach 4 Wochen vernichtet. Masken sind Pflicht, sowie ein freundlicher Abstand von 1,5 m zueinander innerhalb und vor der Galerie. Es werden keine Getränke angeboten - das Mitbringen eines eigenen Vernissage-Getränks ist ausdrücklich erlaubt!

Lassen Sie uns kreativ sein!

Wir freuen uns, trotz dieser Einschränkungen, auf einen inspirierenden Abend!

Willkommen!

Irina Ilieva

PAPER REALITY

11 Jahre aquabitArt in der Auguststraße 35, Berlin-Mitte

Gruppenausstellung Künstler der Galerie

Arbeiten auf Papier

Mit Wilfried Habrich Poren Huang Margaret Hunter Paula Klien Peter Lindenberg Janine Mackenroth Annette Selle Hugo Stuber

Kuratiert von Irina Ilieva

Ort: Galerie aquabitArt, Auguststraße 35, 10119 Berlin-Mitte

Geöffnet: Donnerstag - Samstag von 14 bis 20 Uhr

Ausstellung: 16. - 31. Juli 2020 / Sanfte Eröffnung: Donnerstag, 16. Juli, 17 bis 22 Uhr/ Vergessen Sie Ihre Maske nicht!

Flyer

<https://art.aquabit.com/de/project/paper-reality/>

<https://art.aquabit.com/de/project/11-jahre-aquabitart-online-ausstellung/>



PAPER REALITY

Gently celebrating our 11th anniversary in Auguststrasse, we are opening 16 - 31 July 2020 a special **ON SITE** exhibition in the gallery space, parallel to the ongoing **ONLINE** exhibition **1 week - 1 artist - 1 artwork!** from 9 June to 10 August 2020.

We mainly present artworks on paper, with one small exception - the work of the Taiwanese sculptor › Poren Huang. Fine and thoughtful works by › Wilfried Habrich › Margaret Hunter › Paula Klien › Peter Lindenberg › Janine Mackenroth › Annette Selle › Hugo Stuber will attune our senses to lightness.

>>> SPECIAL "I love women in art"

The last 3 copies of the first edition of this wonderful book and project by Janine Mackenroth and Bianca Kennedy will be available in the gallery. Hurry up!

During the week we are open for you from **Tuesday to Saturday, 2-8pm**, a wonderful opportunity to discover the works of the 8 artists without rush.

Soft opening on Thursday, 16. July, 5-10 pm / Rules of the game

The evening lasts 5 hours, a maximum of 4 visitors can be in the gallery rooms at the same time. The attendance list is obligatory. Before you enter, please indicate your contact (first and last name, telephone number, full address or e-mail address, time of presence). The contact details will be destroyed after 4 weeks. Masks are mandatory, as well as a friendly distance of 1.5 m to each other inside and in front of the gallery. No drinks offered - bringing your own vernissage drink is expressly permitted!

Let's be creative!

We are looking forward, despite these restrictions, to an inspiring evening!

Welcome!

Irina Ilieva

PAPER REALITY

11 Years aquabitArt at Auguststrasse 35, Berlin-Mitte

Group Exhibition Artists of the gallery

Works on paper

With › Wilfried Habrich › Poren Huang › Margaret Hunter › Paula Klien › Peter Lindenberg › Janine Mackenroth › Annette Selle › Hugo Stuber

Curated by Irina Ilieva

Venue: aquabitArt gallery, Auguststrasse 35, 10119 Berlin-Mitte

Open: Thursday - Saturday, 2-8pm

Exhibition: 16. - 31. July 2020 / Soft opening: Thursday, 16. July, 5-10pm / Don't forget your mask!

› [Flyer](#)

<https://art.aquabit.com/project/paper-reality/>

<https://art.aquabit.com/project/11-years-aquabitart-online-exhibition/>